あゆみ~挨拶・友情・未来~

香川大学教育学部附属坂出中学校 3年団通信~11月号~ R2.11.11発行

進路決定に向けて本格化

気がつけば11月もなかばに差しかかろうとしています。10月の修学旅行を無事に終え、これからは自分の進路決定のための活動や準備が必要になってきます。診断テストを終えたばかりですが、すぐに後期中間テストの発表があり、「中学校生活最後の」定期テストが迫ってきています。これから先はさまざまな「中学校生活最後の〇〇」があると思いますが、どれも大切な節目として取り組みたいですね。

先日、進路ファイルに高校説明会で使用する高校関係の学校案内や入試要項を綴じる時間がありました。パンフレットを綴じる前に、真剣なまなざしで内容を確認している姿も見られました。他にも、自習の時間に、先月配布された面接対策冊子へ記入する姿など、進路に関する活動を多くの場面で目にするようになりました。

診断テスト、定期テスト、高校のパンフレット、面接対策冊子…、本当に入試が近づいて来ていることを3年生のみなさんはどこで意識するでしょうか。意識しはじめるタイミングは違っても、必ず全ての3年生に進路決定のときがやってきます。自分の進路に悩み、迷うことは誰にもあることだと思います。そんなときは、ぜひまわりの家族や仲間、学校の先生に相談してください。きっと自分の考えを受け止めてくれることと思います。

修学旅行での一場面

修学旅行最終日の朝食後、プロジェクト代表の生徒から、ひとことあいさつがありました。本人はすべて覚えて発表していましたが、たいへん感動的な内容であったので、ぜひ原稿があれば見せてほしい、とお願いして見せてもらうことができました。

この学年団通信に記載することで、もう一度仲間や家族の存在について感謝の気持ちを持ってもらえたら、うれしいと思います。

【 4日目(最終日)の朝食後 プロジェクトからのあいさつ 】

いよいよ修学旅行最終日となりました。この修学旅行は例年のものとは全く違い、不自由な点も多々あったと思います。でも、こういった状況の中で、どう過ごすべきかを学ぶことができた4日間でした。そもそもこの修学旅行ができたのは、「僕たちならルールを守って生活できる」と先生方から期待されているからです。また来たくても来られなかった人もいます。そのような方たちの思いをふみにじることの無いように、感染症対策を最後まで徹底してください。笑顔で、元気に学校に帰り、そして家に帰りましょう!

〈保護者の方々へ〉

日頃より本校教育活動へのご理解、ご協力をいただき誠にありがとうございます。

11月16日(月)には本校体育館にて高校入試説明会が実施されます。参加される保護者の方には検温の確認やマスクの着用、手指消毒などの感染対策にもご協力をお願いします。

また 12月21日(月)、22日(火)には懇談会があります。進路決定に向けた確認のお話とともに学校や家庭でのお子さまの様子を共有できればと思っております。

願書など、進路に向けた重要な書類も配布していきますので、ご家庭での記入、確認などどうぞよろしくお願いいたします。何かありましたら気軽にご相談ください。

